



UNIVERSIDAD El presidente de Iberdrola reconocido por la Universidad de Salamanca

Ignacio Galán, investido Honoris Causa

EL DÍA
CASTILLA-LA MANCHA

La Universidad de Salamanca nombró ayer Doctor Honoris Causa a Ignacio Galán, presidente de Iberdrola, en el transcurso de un acto celebrado en el Paraninfo del Edificio de las Escuelas Mayores de dicha institución académica que se ha desarrollado, conforme al antiguo ceremonial, en lengua latina.

Este importante reconocimiento, que le ha sido entregado por el Rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, refleja la contribución de Ignacio Galán a la investigación e innovación. Asimismo, reconoce la capacidad de anticipación de su visión estratégica, plasmada a lo largo de una trayectoria empresarial de éxito en compañías punteras de los sectores industriales y tecnológicos más avanzados. La labor de Galán ha contribuido decisivamente a modificar el perfil de las compañías que ha dirigido, impulsando en ellas una transformación de la que han salido más grandes, más rentables, más eficientes y más internacionalizadas, y de la



El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández, impone el birrete al presidente de Iberdrola, Ignacio Galán.

que Iberdrola es el mejor ejemplo. Galán señaló durante su intervención que supone "un gran honor para mí recibir la máxima distinción académica de la Universidad más antigua del mundo hispánico y una de las más longevas y relevantes de Europa que, en el año 2018, celebrará su octavo Cente-

nario". Además, agradeció al Claustro de Doctores de la Universidad, a su Consejo de Gobierno, a la Facultad de Economía y Empresa y a la Escuela Politécnica Superior de Zamora.

Ignacio Galán también expresó su agradecimiento "a mi equipo de colaboradores en Iberdrola y en el resto de empresas en las que he desarrollado mi actividad profesional, tanto a sus consejos de administración y sus equipos directivos como a todos sus trabajadores y representantes sindicales, por su ayuda constante y sus enriquecedoras enseñanzas". Esta prestigiosa distinción ha recaído en importantes personalidades políticas, como Lula da Silva, Mario Soares, Jacques Delors o Javier Pérez de Cuéllar, y del mundo de la cultura, como Gonzalo Torrente Ballester, Miguel Delibes, Fernando Lázaro Carreter, José Saramago y Miguel Artola.

Previamente, su padrino, el decano de Economía, Alberto de Miguel, destacó en su discurso el impulso del presidente de Iberdrola a los proyectos de I+D+i y las actividades de formación.

HONORIS CAUSA
Por el impulso del presidente de Iberdrola los proyectos de I+D+i